

Después de tres años, se celebró la Ceremonia de Independencia de México

El viernes 16 de septiembre, Día de la Independencia de México, el Consulado Honorario de México en Hiroshima y nuestra Asociación de amistad organizaron conjuntamente una ceremonia en el ANA Crowne Plaza Hotel Hiroshima para celebrar el Día de la Independencia de México por primera vez en tres años.

Entre los invitados de honor se encontraban la vicegobernadora Tamai, en nombre del gobernador de la prefectura de Hiroshima, Sr. Yuzaki, que es asesor de esta Asociación de Amistad; el presidente de la Asamblea de la prefectura de Hiroshima, Sr. Nakamoto, que también es asesor; y el rector de la Universidad de Hiroshima, Sr. Ochi, que también es asesor. De un total de 51 participantes, 13 eran de nacionalidad mexicana.

La ceremonia comenzó con un discurso del Cónsul Honorario, el Sr. Shobuda, Presidente de esta Asociación de Amistad, en nombre de los organizadores, seguido de los discursos de los invitados de honor, los consejeros de la Asociación de Amistad.



El presidente Shobuda dirigiéndose a los participantes  
en nombre de los organizadores



La Vicegobernadora Tamai dirigiéndose a los invitados de honor



El presidente Nakamoto dirigiéndose a los invitados de honor



El Rector de universidad, Sr. Ochi dirigiéndose a los invitados de honor

Tras la entrega de la bandera mexicana, el "Grito" de independencia fue interpretado por el mexicano Manuel Avilés, miembro de esta Asociación de la Amistad. Al paso de las palabras del Sr. Avilés, los participantes gritaron "¡Viva! " y tras algunas repeticiones, se hizo sonar la Campana de la Independencia y se cantó el Himno Nacional Mexicano.



El Sr. Avilés recibiendo la bandera mexicana de manos del Vicecónsul Yoshihara



Grito de Independencia,  
seguido del himno nacional mexicano después de la Campana de Independencia

Alex Mejía, que participó como mariachi, cantó y tocó la guitarra seguido del himno nacional mexicano, transformando el ambiente de la sala de formal a alegre y festivo, y animando el Día de la Independencia de México.

Nos gustaría pedir el apoyo y la cooperación por parte de nuestros miembros para que podamos seguir celebrando esta ceremonia los próximos años.



Los participantes en un ambiente animado con el concierto de Alex Mejia



Foto grupal con participantes tras el evento